

Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal

Cerca de **50 viviendas** se inscribieron en esta primera versión del concurso, demostrando el compromiso y entusiasmo de las familias quillotanas, así como el apoyo y motivación de vecinas y vecinos que impulsaron la participación en cada barrio. Durante **dos noches**, un jurado evaluador se desplegó por distintos sectores de la comuna para visitar cada uno de los hogares inscritos.

La evaluación consideró criterios como **espíritu navideño, creatividad, impacto visual y uso responsable de la energía**, destacando propuestas que combinaron originalidad, trabajo familiar y conciencia energética.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de Quillota, Luis Mella, se refirió a estos premios y al ambiente navideño que se ha vivido en la ciudad: “Estamos felices, se ha creado un ambiente navideño, muchas casas nos invitaron a visitarlas, hubo un jurado, agradecemos a Chilquinta por la colaboración con los premios, y la idea es vivir el espíritu de Navidad, vivirlo en familia. Una de las características que ha tenido cada una de las presentaciones que hemos visto es el trabajo en familia, el trabajar a veces con mucha anticipación, algunos meses antes para preparar lo que ha sido su exposición.”

La noche de este **martes 23 de diciembre**, en medio de las fachadas iluminadas se reconoció a los **tres primeros lugares del concurso**. La ceremonia de premiación se realizó en los propios domicilios ganadores y contó con la presencia del alcalde de Quillota, Luis Mella, y el subgerente de Asuntos Externos de Chilquinta, Alexis Palacios, quienes destacaron el entusiasmo y el esfuerzo de todos los participantes por lograr que cada fachada brillara con una esencia propia.

Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Alexis Palacios, subgerente de Asuntos Externos de Chilquinta, valoró especialmente el compromiso con la eficiencia energética:

“Muy felices, pero además porque la gente ha tomado en cuenta el llamado a que seamos eficientes energéticamente y se han preocupado con que las luces son LED, con que las condiciones son seguras y que además toda la ornamentación está de acuerdo con tratar de ahorrar también. De verdad que estamos muy felices, felices también con que la municipalidad de Quillota haya estado participando con nosotros, hemos colaborado de manera muy entusiasta”.

El **primer lugar** fue otorgado a la **familia de Ruiz Constenla Ordenes**, con domicilio en **Calle 1, sector El Retoño**, que destacó con una ornamentación que logró cautivar al jurado por su creatividad, coherencia temática y responsable uso de la energía.

La entusiasta familia es reconocida hace años en su vecindario por la ornamentación navideña. Cada navidad su hogar se llena de vecinos que se acercan, especialmente, para apreciar su fachada. Y cada noche buena invitan al viejito pascuero para encantar a los niños del sector. Recibió un TV de 50 pulgadas en reconocimiento a su esfuerzo.

Mauricio Órdenes, miembro de la familia ganadora del primer lugar, expresó su alegría

Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal

señalando que “Nosotros el día de hoy estamos muy contentos porque salimos ganadores con el primer lugar de la casa navideña. Por eso queremos dar gracias a todos ustedes que han venido acá a visitarnos, hicieron el reconocimiento hermoso de nuestra casa, gracias a dios las niñas participaron.”

El **segundo lugar** quedó en manos de la familia Araya del pasaje La Cancha, sector Rosales Kennedy. Araya Vargas y Krishna Araya Silva destacaron por una decoración navideña que refleja el espíritu de unión familiar.

“Nos gusta el espíritu navideño, nos gusta la Navidad, la disfrutamos mucho. Y siempre en familia, en compañía de todas las personas que nos vienen a ver, de vecinos. Siempre vienen desde el primero de diciembre que empezamos a avisar que se abre la casa, que empieza a funcionar todo esto. Preparamos pan de Pascua, chocolate caliente para los niños, cola de mono, ponche. Y todos los días viene una buena cantidad de gente, incluso de otras poblaciones, de otro sector, no solamente de Quillota.”

El **tercer lugar** se lo llevó la familia Wilde, de pasaje Isolina Figueroa, Villa México. Ambas recibieron premios por su admirable espíritu navideño.

Carlos Llanos Pedrero, integrante de la familia Wilde y ganador del tercer lugar, destacó la importancia de mantener viva la esencia de la Navidad: “Bueno, yo he sido dirigente social por muchos años. Y siempre he tratado de que mantengan ese espíritu navideño. Incluso con un buzón, aunque no seamos nosotros quienes les vamos a dar el premio, pero que los niños mantengan esa magia de la Navidad, de la cartita.”

Todas las familias participantes recibieron un **diploma de reconocimiento**, por su dedicación y aporte al ambiente festivo de la comuna. Desde el municipio se valoró especialmente la participación de las familias y el rol de las comunidades barriales, que transformaron este concurso en una verdadera celebración colectiva, iluminando la Navidad y fortaleciendo los lazos vecinales.

Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal



Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal



Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal



Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal



Familias dieron vida al concurso “Quillota ilumina su Navidad” con espectaculares fachadas y creatividad vecinal



y tú, ¿qué opinas?